

BOLETÍN No. 261 ->>

En exhibición «Oro, plata, carbón» del ganador del concurso «Dr. Alfonso Pérez Romo» en 2011.

La exposición deja trabajo a la imaginación del público.

Este año se exhiben en la Universidad Autónoma de Aguascalientes las obras artísticas de los ganadores del concurso de artes plásticas y gráficas «Dr. Alfonso Pérez Romo» de dicha Institución, por lo que este jueves, 16 de mayo, se inaugura la exposición «Oro, plata, carbón» de Luis Israel González Placarte, en la galería del edificio 1B de Ciudad Universitaria.

El autor fue el ganador de la categoría Gráfica en 2011, y para esta exhibición se muestra el uso del carbón y su combinación con oros, platas y colores tenues, con un estilo que para algunos espectadores puede provocar la idea de un trabajo sin concluir, lo cual permite que el público forme parte de la narrativa propia de las obras.

«Oro, plata, carbón» busca pasar de una exposición gráfica a casi un performance, en el cual las personas que observan sean los actores principales que den razón a las acciones sugeridas, figuras y escenas de la obras de Israel González.

En el trabajo de este artista, la figura humana cuenta con un lugar preponderante y se muestra una técnica en la que capas de papel son utilizadas a manera de veladuras, niveles visuales que le dan al trabajo un aspecto tridimensional muy peculiar.

Cabe mencionar que Luis Israel González Placarte es egresado de la Licenciatura en Diseño Industrial de la Autónoma de Aguascalientes, por lo que en el marco del 40 aniversario de esta Institución, es relevante la participación de quienes forman o formaron parte de su comunidad. Además, ha sido premiado en varias ocasiones en diferentes premios convocados por el Instituto Cultural de Aguascalientes, y en especial, el ganador del concurso de artes plásticas y gráficas «Dr. Alfonso Pérez Romo» de 2011, en la categoría de Artes Gráficas.

